
 



 
 
                                                                                  

 
   

 
 
IL FARO CRISTIANO  
         
Rivista bimestrale (uscita ogni 2 mesi) 
della missione “Soldati di Cristo”. 
 
La pubblicazione sia in PDF e sia in audio per 
i non vedenti è distribuita gratuitamente a chiunque 
ne fa richiesta e ai contatti di cui ci hanno dato il  
permesso di invio. 
 
La pubblicazione è sostenuta dal fondo cassa della 
Missione “Soldati di Cristo”. 
 
Come dice la parola di DIO  (BIBBIA ): 
 
“…gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date.” 
 
MATTEO 10:8  
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       Editoriale 
 
E sono 5 anni di vita de: “IL FARO CRISTIANO ” 
e ringraziamo DIO per tutto perché EGLI ci ha sempre 
aiutati e sostenuto in tutti questi anni e abbiamo fede 
che nella Sua fedeltà continuerà a farlo! Grazie DIO 
per tutti questi anni e per altri anni fino a che Tu vuoi 
e siamo onorati di servirti e che attraverso questo  
giornalino benedici i lettori. 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il numero ventiquattro (24) 
della rivista “IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo 
il Signore che ci ha aiutati a farlo uscire. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



TI AMO o SONO INNAMORATO ? 
 

Io ti amo! Questa bellissima frase è sempre stata una freccia che infuoca i cuori riscaldando l'animo che si era 
addormentato nel freddo pungente della solitudine, ma....questa frase non è un vero amore poiché è solo un amore 
fraterno, amichevole, di rispetto....il vero amore è solo uno: Io sono innamorato di te! L'uomo ama, ma DIO si 
innamora di noi perché EGLI è amore in persona. 

Giovanni 13:34 

Io vi do un nuovo comandamento: che vi amiate gli uni gli altri. Come io vi ho amati, anche voi amatevi gli uni 
gli altri. 

Seppur Gesù dice come io vi ho amati.....lo dice con un cuore innamorato di noi, mentre l'uomo che ama, non sempre il 
suo cuore lo segue con innamoramento, ma amore variabile e non sempre di innamoramento. Importante è amare a 
prescindere dall'innamoramento, poiché amare il prossimo e se stessi, significa anche amare DIO. 

DIO è innamorato di noi e questa è la nostra gioia perché il Suo amore è per grazia ed è senza fine che ti consola. 

Giovanni 3:16 

Perché Dio ha tanto amato il mondo, che ha dato il suo unigenito Figlio, affinché chiunque crede in lui non 
perisca, ma abbia vita eterna. 

DIO ci benedica! 

 

                                                                                                                                                 Giuseppe Settembre 
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LA VITA È UN MIRACOLO! 
 

 
 

Un giorno, un ragazzo di nome Federico, stanco dal lavoro e depresso a causa dalle preoccupazioni della 
vita, si mise alla guida della sua auto. Stravolto e distratto dai pensieri si scontrò con un camion: l'impatto fu 
molto violento. Il soccorso fu immediato e fu portato d'urgenza in ospedale; la situazione apparve da subito 
piuttosto grave, tanto che l'intera equipe medica temeva il peggio. 
 
Poco dopo Federico entrò in coma, ma ben presto il suo risveglio non solo fu inaspettato, ma anche 
abbastanza precoce. Il ragazzo cominciò a lamentarsi per i forti dolori: le sofferenze erano tali che cominciò 
ad urlare: - Ahi, ahi, Dio mio se ci sei batti un colpo! - In quell'istante entrò Daniele, l'infermiere di turno, che 
sentì il suo grido e disse: - Dio batte più che un colpo, non lo senti? - Federico perplesso rispose: - No! 
Dove?- Daniele disse: - Nel tuo cuore! Mio caro, sappi che i medici non riescono ancora a capire come tu ti 
sia potuto svegliare. Sei vivo per miracolo! - Federico rimase senza parole. 

 
Caro/a amico/a, qualcuno si prende cura di te: questo 
qualcuno è Dio. Egli ha operato e continua ad operare 
miracoli straordinari. 
 
Guarda a Gesù e riconosci tutto quello che ha fatto nella 
tua vita, tutte le meraviglie che ha compiuto e credi ai 
suoi prodigi, poiché già ogni tuo battito di cuore è un Suo 
soffio vitale, e la vita è un miracolo! 
 
                                                                                                            
Stefania Bracciolano  
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Testimonianza di GIULIA ALTAMORE 
 

Ciao a tutti! Sono Giulia, una ragazza di 20 anni. Voglio raccontarvi la mia esperienza personale con 
Gesù perché desidero dare gloria a Dio. Sono nata in una famiglia cristiana evangelica, ho frequentato fin 
dalla mia fanciullezza la scuola domenicale e sono cresciuta nelle vie del Signore. Fin da piccola mi è 
stata insegnata l’importanza della preghiera come comunione e relazione con Dio e quindi le persone che 
mi conoscevano sapendo che a me piaceva pregare, mi facevano le loro richieste di preghiera e poi io le 
presentavo al mio Grande Papà, nella mia cameretta, insieme con le mie personali richieste. Lui mi 
rispondeva sempre, esaudiva le richieste del mio cuore anche le più impensabili, facendo piccoli miracoli 
nella mia vita, lasciando sbalordite le persone che mi erano accanto. Fin dalla nascita ho avuto però dei 
problemi di salute. Sono nata celiaca (intollerante al glutine) e con i piedi varicosupinati (storti e piatti) e 
a 3 anni dovettero operarmi ai piedi. Nella mia infanzia sono cresciuta vicino a Dio, pregando molto. A 6 
anni mi arrivò un bel fratellino di nome Samuele. Passarono gli anni e all’età di 11 anni i miei genitori si 
separarono. All’inizio non la presi molto bene questa decisione, ero ancora troppo piccola per 
comprendere, ma crescendo capii che c’erano dei grossi problemi all’interno della mia famiglia; infatti in 
casa c’era un’atmosfera sempre molto pesante, piena di litigi e discussioni fra i miei genitori. Da piccola 
pensavo fosse una cosa normale, ma quando arrivò quel momento, compresi che non era così e tutto 
cambiò. Durante il periodo che io frequentavo la seconda media, dovetti subire un altro intervento 
chirurgico a tutti e due i piedi per poterli raddrizzare di più e riuscire a camminare meglio. Da quando 
sono nata fino ai 18 anni, è stato per me un continuo andare e venire dagli ospedali per i problemi di 
salute che avevo. Nella mia adolescenza la mia fede in Dio si raffreddò, vivevo una vita spensierata ma 
avevo smesso di pregare con quella passione e fiducia che invece mettevo in Dio quando ero piccola. 
Oggi posso dire che in quel periodo non davo molta importanza e valore alla mia vita, pensavo che la vita 
stessa non avesse senso. Il mio più grande desiderio era morire, sì volevo morire! Ho provato cosa 
significa morire dentro quando pensi di non valere nulla, ti senti immerso nella solitudine senza avere 
degli amici veri ed abbandonato ai tuoi problemi; nessuno è disposto ad ascoltarti e ti tieni tutto il dolore 
dentro; non hai più nessun obiettivo nella vita ed entri in depressione, cercando di sopravvivere solo 
perché sei su questa Terra, ma in realtà ti senti come se questo non è il tuo “mondo”. Non sono entrata in 
tutti i dettagli, ma non ho avuto né un’infanzia né un’adolescenza facili. Detestavo la mia vita e dentro di 
me c’era un grande vuoto. Una sera andai ad un incontro di giovani della chiesa e quella stessa sera il 
Signore, per la prima volta, parlò al mio cuore. Mi disse che il giorno dopo Lo avrei accettato come 
personale Salvatore della mia anima, ma, subito dopo, un’altra voce mise dubbi nella mia mente, 
dicendomi che c’era ancora tanto tempo per fare questo passo e che potevo aspettare. Il pastore predicò su 
Giovanni 8:47 che dice: “Chi è da Dio ascolta le parole di Dio”. Queste parole mi colpirono molto, 
soprattutto pensando a quello che mi era appena successo. Il giorno dopo pensai a quello che mi era 
accaduto la sera prima e decisi di accettare Gesù nel mio cuore. Negli anni a venire Dio mi mise accanto 
le persone giuste che mi incoraggiarono nel mio cammino di fede e mi fecero capire quanto Dio mi ama e 
che Lui è sempre con me e mai contro di me. Riuscii a realizzare l’immensa gioia e pace che solo Lui può 
dare alla mia anima. Dio ha dato un senso alla mia vita e ho capito che vale veramente la pena vivere la 
vita con Lui e per Lui. La vita con Dio è un meraviglioso sogno vissuto nella realtà, che vivi al 100% in 
abbondanza e pienamente soddisfatto perché sei il figlio del Re dei re, il Dio glorioso e potente in maestà. 
A Dio sia la gloria! 
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LA VITTORIA PER FEDE  
 

E’ bello considerare che le promesse di Dio sono SI ed AMEN. Se 
in noi dimorano quotidianamente i pensieri di Dio e meditiamo 
sulla Sua Parola, la nostra fede aumenta e attraverso di essa 
afferriamo le promesse che il Signore ha già preparato per noi. 
 
Da quanto leggiamo nel capitolo 15 di Giobbe, si capisce 
facilmente che egli era una persona un po’ presuntuosa, inoltre si 
lamentava in continuazione, incolpava Dio di averlo abbandonato 
nel suo dolore e pensava che ormai era giunta la sua fine. Ma Dio 
gli dà una bella lezione dicendo che solo Lui conosce ogni cosa in 
quanto è il Creatore di tutto l'Universo. 
 

Così come Dio dà, Egli ha il potere di togliere, ma ciò avviene per la nostra crescita 
spirituale, infatti, quando termina la prova Egli ci ridà tutto RADDOPPIATO, sempre e 
solo per la Sua Gloria. Crediamo in questo con tutto il nostro cuore poiché così come ha 
fatto con Giobbe e tanti altri, se confidiamo in Lui, farà lo stesso anche per noi. 
 
E alla fine, unendoci alle parole di Giobbe, anche noi possiamo affermare: "Pensavo di 
conoscerTi, ma ora i miei occhi ti hanno visto". Potrà esserci un periodo di deserto nella 
nostra vita, ma questo servirà solo per il nostro cambiamento e per il rinnovamento della 
nostra mente (Romani 12:2). Dio ci benedica e ci sia propizio. Il Suo favore sia sempre 
rivolto verso di noi. Gloria a Dio. 
 

                                                                                                               Giulia Altamore     
 

------------------------------------------------------------------------------------------- 
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